

Kinobesuch der Klassen 7 - 9

Am Montag, den 4. März 2024, besuchten die Klassen 7a, 7b, 8a, 8b und 9a das Kino in Landshut und sahen sich den Film „Eine Million Minuten an“.

Der Wunsch der kleinen Nina nach einer Million schöner Minuten ändert das Leben aller Familienmitglieder grundlegend. Als bei ihr eine Störung der Feinmotorik und Koordination diagnostiziert wird, trifft ihr Vater Wolf eine Entscheidung. Die gemeinsame Zeit soll anders genutzt werden. Diese Herausforderung erinnert Wolf (Vater) an ihren Traum von einer Million Minuten, die sie nur für die wirklich schönen Dinge im Leben nutzen möchte. Die Diagnose zwingt die Familie, sich neu zu orientieren und Prioritäten zu setzen. Die ganze Familie begibt sich auf eine 694-tägige Reise, probiert alternative Lebensweisen aus und hinterfragt Denkmuster und Traditionen.

Gemeinsam verbrachte man eine schöne Zeit mit Popcorn und einem sehr einfühlsamen Film. Wirklich ein toller Film, der auf wahren Begebenheiten und einem Buch beruht.

